

Nº. 66

10 1965

PREGON



Independiente
1 de agosto 1964

Administración: Villa General Ramírez

00

Director: José Alberto Azcárate

Colación de Grados

Como hemos anunciado en nuestro número anterior, el próximo sábado 11 del corriente tendrá lugar la Colación de Actos del Instituto de Enseñanza Secundaria «Francisco Ramírez», el acto de colación de grados de los primeros Peritos Mercantiles recibido en dicho Instituto Educativo.

La lista de los egresados es la siguiente:

- ALVAREZ María Elena
- ANTIVERO Ricardo Alberto
- BERNET Humberto Juan
- CONDE Cécica Justina
- ERHARDT Alicia Lidia
- ERBES Fernando Rodolfo
- GRAFF Catalina Esther
- HOFFMANN Iris Alicia Margarita
- LUST Marta Ofelia
- MICHEA Iris Elvesia
- MOGUERA Héctor Domingo
- ROMERO Ernesto Juan
- SCARAFIA Mirta Cecilia
- SCHMUNCK Otilia Inés
- SEBENLIST Martha Delia
- TODONE Orlando Ismael
- WAGNER María Esther
- WEISS Ernesto Raimundo

Mejor promedio durante los cinco años
GRAFF Catalina Esther

El acto se realizará en el citado lugar a las 19 horas, con la concurrencia de las autoridades de la localidad y familiares e invitados especiales y por la trascendencia que el mismo constituirá, a no dudarlo un acontecimiento de mucha jerarquía social en nuestro medio. La colación de grados se obsequiará a los egresados con un lunch servido también en el local del Instituto.

S.A.I.C. Molinos Harineros de Ramírez Ltda.

Por resolución del H. Directorio de S.A.I.C. MOLINOS HARINEROS DE RAMÍREZ LTDA. se adhiere a los actos promovidos por el Instituto Comercial Francisco Ramírez de nuestra Villa con motivo de la primera promoción de Peritos Mercantiles. Esta distinción consiste en otorgar a cada uno de los mejores alumnos una medalla de oro recordando su nombre y el año de su ingreso al estudio.

Nuevo aporte para la Corporación

Enterreriano de Azúcar de Victoria

La creación de fuentes que contribuyen a fortalecer el movimiento y valor industrial de Entre Ríos es una meta que está indudablemente en los planes en desarrollo del Gobierno de la Provincia. En reiteradas oportunidades se ha mencionado que Entre Ríos es una Provincia sustancialmente agrícola-ganadera y paralelamente se ha coincidido en la necesidad de acoplarle todo aquello que sirva para completar su deseo de progreso y prosperidad.

Dentro de ese orden importante de cosas el aspecto industrial figura en el plano primerísimo que corresponde, pues por ese lado habrá de insinuarse o afirmarse según los casos, una actividad que trascienda perfiles lugareños para tener la lógica repercusión en el cuadro general de la potencia económica que se desea y se busca.

Dentro del conjunto que hace al fomento industrial de Entre Ríos el ingenio de Azúcar que se construye en Victoria tiene su incontestable valor e importancia. Se trata por el medio más convincente de asegurar a este ingenio su más pronto funcionamiento de manera que pueda constituirse en legítima expresión de fuente productora de trabajo y de bienes.

Por un reciente decreto el Poder Ejecutivo ha dispuesto la aprobación del presupuesto de gastos presentado por la Corporación Enterreriana de Azúcar hasta el 31 de diciembre de 1965 por \$ 7.000.000, suma que será entregada por tesorería.

También por el mismo decreto se aprueba el mecanismo que propone por la Corporación para inventariar las maquinarias y demás bienes de la fábrica.

El anticipo representa la prueba efectiva de que la marcha de las tareas que demanda la construcción de la fábrica está ligada al interés demostrado por el Gobierno en sostener la nueva industria que significará notables beneficios para el futuro económico de Entre Ríos.

Palabras de Lauma Publicidad

Ref: Nota irradiada el 17/11/65 por L. T. 14 de Paraná por la audición «Villa General Ramírez en el eter».

El final de este año 1965, otorgará a la cultura de Ramírez un nuevo elemento de orgullo, una nueva realidad amasada con esfuerzos y ansias incontenibles de llegar a la meta señalada.

Efectivamente, la finalización del año lectivo de la enseñanza media promulgará la primera promoción del Instituto Comercial «Francisco Ramírez» de Ramírez.

Dicho así, en la simplicidad de un corto comentario, no alcanza a expresar la labor de cinco años que marca un período de enormes esfuerzos de ese núcleo de gente con amplio sentido de futuro que ha encarado la marcha del Instituto Comercial para que la juventud de Villa Ramírez pueda volcar sus inquietudes de estudio a la vez que paraliza el problema del éxodo de los jóvenes que deben emigrar a otros centros para encontrar la enseñanza a que tienen derecho.

En este momento —próximo ya a salir los primeros egresados del Instituto— necesario es reconocer la labor de quienes han hecho posible esta realidad tangente. A ese grupo de vecinos que forma la Comisión Administradora del Establecimiento encarando entre otros problemas la difícil situación económica... a profesores que donan sus sueldos... a casas comerciales e industriales que aportan cuota fija... al aporte de los vecinos de Ramírez y su zona... a los alumnos que sienten la responsabilidad de responder a tanto esfuerzo por el bien común.

Se cumple así la primera etapa de un nuevo signo de progreso y junto a la primer promoción del Instituto Comercial «Francisco Ramírez» también se levantará el viejo estandarte del espíritu progresista de Villa Ramírez.

NOTAS PARROQUIALES

COMO SE CELEBRA NAVIDAD

Todos los pueblos cristianos celebran jubilosos la Nochebuena, instante que recuerda a los hombres que mucho tiempo hace, en un rincón de Belén, nació el Niño-Dios, el Salvador de la Humanidad que agrupó a los hombres bajo la bendita bandera del amor, como un símbolo supremo de la paz.

En Inglaterra, con mucha anticipación se prepara la fiesta de Nochebuena. Los escaparates de los comercios lucen los juguetes y los adornos que engalarán la mesa familiar, el pino simbólico y cuadros del *Peasebree*. Todos cantan el «*The first Nowell*».

En Italia se pueblan las iglesias de creyentes que esperan hasta el amanecer la hora del Advencimiento de Jesús Niño. Cantan los italianos la «*Pregiera di Natale*» y suben en España la dulce y tierna música de los villancicos.

En Alemania y Austria se adornan los pinos cultivados especialmente para Navidad. La ciudad de Dresde consume en estos días más de cientos sesenta mil pinos. En la campaña suena el hermoso canto: «*Stille nacht heilige nacht*».

En nuestra patria no faltan ni el simbólico Arbol de Navidad, ni los juguetes, ni las golosinas. En la mesa más opulenta como en la más medesta, reina la unión de la familia, principal factor de dicha espiritual y la tradicional Misa del Gallo convoca a los fieles a postrar ante el Altar. Hay un decreto y muy bien por nuestro Gobierno Nacional y Provincial sobre prohibición de bailes y otras diversiones que dedican grandemente de cómo hay que celebrar esta fecha santa. La celebración del nacimiento del Niño Dios que vino a traer paz, amor, y unión de hermanos, festejan con ruidos mundanos. Fiestas mundanas son para muchas familias la ruina material y espiritual. Los festejos de Navidad expresan en todas partes el alborozo cristiano por la llegada del Redentor. ¡Qué la presencia espiritual de Cristo encienda en todos los corazones el amor y la concordia!

JUEVES 23 DE DICIEMBRE

La Iglesia, nuestra buena Madre, nos impone el 23 de Diciembre las Leyes de la Abstinencia de carne y Ayuno en preparación a la venida del Salvador. Todos los buenos cristianos deben observar estos preceptos.

DOMINGO 12 DE DICIEMBRE: MISAS

En San Miguel a las 7:30 hs. En Ramírez a las 9 hs. Domingo es «*día del Señor*». Toda la Misa y no llegar tarde es de deber del que se dice: Católico.

MISAS PEDIDAS

Domingo 12: San Miguel Dftos Sterzer Weizet el por Guillermina de Sterzer.

Ramírez, Dftos. Julia María Goette y Andrés Ulrich por Agustín Goette.

Lunes 13: Ramírez 6.45 hs. Dftos. Jorge y Rosa Roth y Juan Schell por Adán Schell.

Martes 14: Intención Parroquia de Nogoyá.

Miércoles 15: Ramírez, 6.45 hs. Dftos. Efraim Calua Berrichi por María Angélica Calua.

Viernes 17: Ramírez, 6.45 hs. Flia. Parjometz.

Sábado 18: Ramírez, 6.45 hs. Dftos. Ceferina de Zapata por los familiares.

CASAMIENTO

El sábado 11 de Diciembre a las 20.30 hs. contraerán enlace religioso el joven Luis Argentino Martínez con la señorita Teresa Margarita Chaparro.

MAS DONACIONES

Publicamos más donaciones hechas con motivo de la última fiesta Patronal: S. A. I. C. Molinos Harineras, \$ 2.000; Cooperativa Unión Regional, 2.000; Cooperativa Ganadera «General Ramírez Ltdas», 2.000; José Carlos Hernández, 1.000; Guillermo Bender, 1.000; Dalmacio Murua, 500; Matias M. Catalano, 1.800; Casa Laighi, 1.000; Gaspar Folmer, 500; Dr. Horacio Gaviola, 1.800; Hilda O. de Arellano, 200; Dr. Aloides C. Desio, 500; José Folmer Berberich, 500; Vicente Feser, 500; Sra. Elsa Ramat de Feser, 200; Luis Feser, 200, y dos pollos; Isidoro Sobrano, 200; Victor Gassmann, 300, y dos gallinas; Cecilio Gessmann, 250, y dos gallinas; Aurelio Folmer, dos gallinas; donaciones varias 1.000

PARA LA LAMPARA DEL SEÑOR

Para la «lámpara» que arde en el Santísimo en la Iglesia ha hecho donación, Antonia de Moroni, 100, y Savio Hnos, 100.

BOLSA DE TRIGO

Como el año anterior, nuevamente van entregando bolsas de «trigo» para la Iglesia el señor Guillermo Demetrio Mantovani 2 bolsas. El año

A los beneficiarios de la Ley 4035

El Departamento de Ayuda Social, Acción Social, comunicará a cada beneficiario a la Ley 4035, que para hacer efectivo el derecho a la pensión, por el corriente mes deberá presentar Certificado de Supervivencia, el que deberá ser emitido por la autoridad competente. Con esta medida se dará un mayor control, para la percepción del beneficio.

1954 con 20 bolsas se ha comprado la nueva Pila Bautismal que luce ya nuestro tiempo.

UN AGUAMANIL:

Es un teague de bronce pulido, forrado inoxidable; el respaldo es de madera lusturada contiene agua que debe estar colocado en la cristia donde el celebrante de la misa debe lavarse las manos antes de la celebración. Han dado una contribución de \$ 100.000 Savio con \$ 100.000.

VISITAS

Una visita requirió a María Esther de un sacerdotado el día del Niño.

Radio Cine Publicidad El Comercio

de OSCAR L. LAMANNA

Servicio de equipos sonoros y luz eléctrica para campañas. Representantes de lavapiques eléctricos y a nafta marca NANUS

Teléfono 47

Panadería La Perla

- D E -

EDUARDO SALCEDO

Libertad s/o

Almacén LA ESMERALDA

de CLEMENTE PREDIGER

Comestibles y bebidas

Teléfono 47

RADA S. A.

Planta deshidratadora de alimentos

Sr. TAMBERO:

Apoye esta industria y obtendrá más beneficios

Con sus entregas de alimentos estimulará la competencia

Aranguren

MU

Alberto lleva por nombre hermoso varoncito el día 29 del mes pasado al hogar de los esposos Morkel y Delia...

... el día 2 del cte. el hijo de los esposos Samuel Lago y Martha Rusch se vio de felicidad con la llegada de una preciosa niña. Los nombres de Mirta...

... Felipe Lauphar y Mili Schmal son los hijos de la pequeña Gladys que el día 3 del cte. se alegró a dicho hogar.

... Registro Civil de Aranguren el día 10 del cte. se llevó a cabo la ceremonia de la Srta. Norah Raff con el joven Alfredo Kovovich, la ceremonia tendrá lugar el día 19 y 30 Iglesia Evangélica Pro...

... Estación Aranguren el día 51 años la Sra. Antonia Gervasia Heredia, sus restos inhumados en el Cementerio Municipal de Aranguren.

... el día 29 de noviembre murió para siempre la Sr. Felipe S. Pérez-Arango, de edad 55 años. Su cuerpo y demás familiares ruegan por su eterno descanso.

... la ciudad de Crespo el cte. festejó su aniversario y da el joven Juan... hermanos y demás amigos y esp... de sus sobrinos Ofelia Frank de esta Villa.

... sus 38 años de edad del cte. el Sr. Víctor... recibió las felicitaciones de su esposa y demás...

... roveduría... rutes del País... libertad (frente Hotel...

MUNDO SOCIAL

millares y amistades y en forma especial de sus hijas Ofelia y Norma de ésta Localidad.

En Estación Camps, el día 13 del cte. cumplirá sus 32 años de vida la Sra. Rosa Erminda Prediger de Nefert, es muy felicitada por su esposos, hijos y demás familiares y amistades y en especial por sus sobrinas de Ramirez.

Agregará un año más de vida el próximo 14 del cte. el joven Juan Carlos Mohr, con tal motivo es muy felicitado por sus padres, hermanos, cuñados, sobrinos y demás familiares y amigos y en especial por su novia Maria Alicia.

El día 7 del cte. festejó sus 16 años de vida la Srta. Estela Maria Muller, recibe las felicitaciones de sus padres y demás familiares y amistades de ésta Villa.

En Hurlingham (Pcia. Bs. As.) el día 8 del cte. cumplió un año más de vida el joven Luis Oimenez, recibió las felicitaciones de sus familiares y en especial de la familia Nichea de Ramirez.

Festejó sus 42 años de vida el día 8 del cte. el Sr. Juan Rivero, con tal motivo recibió las felicitaciones de su esposa, hija y demás familiares y amistades.

En Francisco Alvarez (Pcia. de Bs. As.) agrega un año más de vida el día 11 del cte. la Sra. Raquel K. de Hildt, en tal oportunidad es muy felicitada por sus familiares de Ramirez.

Cumplió 21 años de edad el día 2 del cte. la Sra. Delia Muller de Morkel, recibió las felicitaciones de su esposo, 2 hijitos Adrianita y Luisito y demás familiares de ésta Localidad.

El día 3 del cte. festejó sus

43 años de vida la Sra. Emma Schonhals de Schneider, fue muy felicitada por su esposo, hijo Osvaldo y Alfredo y demás familiares de ésta Villa.

El día 5 del cte. mes cumplió un año más de vida el Sr. David Schreiner - Lust, con tal motivo ha sido muy felicitado por esposa, hijos y demás familiares.

Cumplió sus 19 años de vida en fecha próxima pasada el joven Rogelio Edmundo Schid, recibió con tal motivo las felicitaciones de sus padres, hermanas Yolanda e Irma y en especial de sus 2 sobrinitos Carlitos y Griseldita.

El próximo 12 del cte., cumplirá sus 50 años de vida la Sra. Amalia Sch. de Reh en tal oportunidad recibirá las felicitaciones de su esposo, hijos, nueros y de sus 15 nietos de ésta localidad.

Cumplió un año más de vida el día 8 del cte. la Sra. Juana M. Zapata de Visterpon, con tal motivo fue muy felicitada por su esposo y por sus padres.

En Algarrobitos el día 11 del cte. cumple sus 42 años de vida la Sra. Natalia F. de Müller es muy felicitada por sus padres, hermana, sobrinas y en especial por su hija Otilia Palencia Müller.

El día 12 del cte. cumple sus 17 años de vida la Srta. Anita M. Burkardt, con tal motivo recibe las felicitaciones de su mamá, hermanas, cuñado y en especial de su hermanito Ricardo y de sus sobrinos Ruli y Liliana y demás familiares y amistades de ésta Villa.

CUADROS

Continúan expuestos en salón del C. Racing los cuadros del

pintor don Juan Dereñ que desde hace un tiempo se encuentra radicado en nuestro medio. Las obras del señor Dereñ podrán ser visitadas hasta el día 19.

FUNERAL:—

PEDRO PABLO OSUNA
q.e.p.d.

Falleció el día 5 de diciembre de 1964 Su esposa, hijos, hijas políticas, hermanos, hermanas políticas, nietos, sobrinos y demás deudosos invitan por lo termedio de éste Semanario a Ud. y Fija. al funeral que por el eterno descanso de su alma se oficiará el día 11 del cte. a las 18 hs. en la Capilla Cristo Rey, Rincón del Doll—Departamento Victoria.

Fabor que agradecerán eternamente.

AGRADECIMIENTO:—

MARTA MANTOVANI DE DEVEZE
q.e.p.d.

Falleció el día 7 del mes ppdo. confortada con los auxilios de la Santa Religión.

Sus hermanos: Filomena M. de Moschella, José Mantovani, Maria M. de Stove Concepción M. de Sobrano y Margarita M. de Zárate. Sus hermanos Políticos y sobrinos agradecen íntimamente a todas las personas que la acompañaron en su reciente duelo como así también las expresiones de condolencias recibidas.

CASA HELLVIG

Artículos para deportes. Para la temporada veraniega amplio surtido de mallas para damas, caballeros y niñas.

Trofeos y medallas para premios. Rodado niños. Cocina, Gas, Ventiladores y Lavarropas.

Agencia autorizada motocicletas CLERI y heladeras eléctricas y a kerosene WELLBIN, definitivamente impuestas por sobriedad, calidad y precio.

Servicio mecánico gratuito. Garantía heladeras 5 años. Consulte por el modelo de su interés y su plan de venta.

Carlos A. Hellvig. Teléfono, 88 — Villa Ramirez.

T. U. la torre y antena que Ud. necesita para instalar su televisor o ampliar su antena colocando nuevas parrillas se lo ofrece

OSCAR TRONCOSO

Instalaciones — Reparaciones — Soldaduras eléctrica en general — a media cuadra del Instituto

Villa Ramirez (E. R.)

Comercio General Ramirez de Héctor Osvaldo Marino

Almacén — Fiambrería Aves y Huevos

Consulte precios

Teléfono 46

Ramirez E. Ríos

Los ojos

Sebe que si moja la punta del lápiz con agua caliente éste correrá mejor y durará más tiempo en sus párpados.

El trazo de los ojos se hace luego de maquillarse el rostro. Aplique antes una fina mano de polvo para que la grasitud de los párpados no corra luego el lápiz.

Párpado superior: Apoyando la punta en el lagrimal, y siguiendo la línea de nacimiento de las pestañas, marque un trozo fino que llegue hasta el extremo superior del ojo. Repita la operación haciendo un trozo más grueso, que continuará dos milímetros hacia afuera del ángulo externo, en dirección a la sien.

Párpado inferior: La línea se comienza un milímetro más afuera del lagrimal y se termina exactamente donde termina el ángulo externo del ojo. Si usted quiera que sus ojos luzcan almendrados, no una las líneas, dejando entre ellas un espacio que llenará con una mota de lápiz blanco.

Para los ojos azules y grises, usará lápiz gris oscuro durante el día y azul prusiano para la noche.

Para los ojos verdes, lápiz marrón oscuro durante el día y verde brillante para la noche.

Para los ojos pardos y negros: usará lápiz negro durante el día y puede permitirse, por la noche, la fantasía de un azul o un verde intenso, que den reflejos inusitados a sus pupilas.

El delineado de los ojos se hace teniendo los ojos abiertos. Práctiquelo hasta que pueda hacer la línea con un solo trazo, no importa que al principio haya que borrar varias veces... el éxito final le demostrará que los esfuerzos no han sido vanos...

Peinados NILDA

De Nilda Acevedo

Peinados, permanentes

A domicilio

Aranguren

Farmacia Gral. Ramírez De Renán de los Santos

Oral. Ramírez

Farmacéutico Nacional

Teléfono 37

Estación de Servicio Y P F

Gomería — Servicio mecánico

REPUESTOS

Villa General, Ramírez

T. 58

Sea Práctica

MANTENGA irriente hacia atrás los hilos de la máquina de coser al iniciar una costura. Así evitará que se formen nudos.

* **DE** inapreciable valor para la limpieza de muebles de jardín es un cepillo largo y cilíndrico. Sumergido previamente en agua jabonosa, le permitirá remover la suciedad de los más íntimos recovecos de los más frías alrededor del borde de la chimenea y en las junturas de los distintos planes del techo con minio rojo impermeables, a fin de evitar filtraciones de agua.

* **UNA** aplicación de té fuerte y frío es uno de los mejores remedios para las arduras quemaduras solares.

* **UN** enjuague con agua azulada puede muchas veces restaurar el calor negro o una prenda que se ha vuelto un poco marrón por el largo uso o los frecuentes lavados.

* **PARA** sacar manchas de grasa de la ropa pasale una plancha caliente, pero poniendo encima y debajo de la prenda trozos de papel secante.

* **NUEVO** uso para una bolsa de agua caliente en desuso: llénala de trapos, algodón y trocitos de espuma de goma y le servirá para arrodillarse cómodamente al realizar algunas tareas.

Precios máximos de algunos artículos

Bs. AIRES.— El Poder Ejecutivo estableció precios máximos para diversos productos alimenticios en todo el país.

Los duraznos en lata contenido neto 850 gramos se venderán a \$ 80; queso de rallar, un kilo \$ 230; jamón cocido, un kilo \$ 500; jamón crudo, un kilo 550 pesos; nueces, un kilo 200 pesos; pan dulce, un kilo \$ 180; sidra, botella de 950 c.c. \$ 60; terrón de mani paquete de 150 gs. \$ 34; vino común de mesa, botella de 930 a 1 litro \$ 37.

Inscripción para aspirantes a maestros en el curso lectivo 1966

LA Inspección Seccional de Escuelas Entre Ríos reitera a los interesados inscripción para aspirantes a suplencias en el curso 1966, de maestros de grados, música y matemáticas con nuevas directivas están a disposición de los postulantes en las escuelas «Pilotos» y en esta ciudad. N.º. 1.011 de esta ciudad.

Agua potable para Diamante

PARANA.— El Poder Ejecutivo encomendó a una empresa particular la construcción de obras para proveer de agua potable a la ciudad de Diamante. Los trabajos a realizarse comprenden la captación del subsuelo, el tratamiento o cloración, almacenamiento en tanque elevado y su posterior distribución. En la primera etapa proyectase bene

ficiar con ese sistema 1040 casas; para el resto del paso, abarcando un grupo de viviendas de carácter público. La dirección de las obras estará a cargo de la provincia.

FARMACIA

SAN ROQUE

De Jorge Erharat

T. 69

Dr. Vallib B. Ch...

Abogado

Rivadavia 560

ATIENDE LOS VIERNES DE MAÑANA EN RIVADAVIA EN ESCRIBANIA MULONE

Dr. Filomeno C. Al...

Médico Cirujano

Clinica General — Señoras Niños — Joda Corta — Electrocardiografía

Villa Hernandez

T. E. 89

Compañía de Seguros LA AG...

OPERA EN

Accidente de Trabajo

Incendios

Granizos

Seguros Generales

Agente en Ramirez: JOSE ALBERTO AZC...

Redacción semanario «Pregón»

VIZ

Calida labora

Frigo Co

PLANTA

Promoció

Pla

PARANA.— El Poder Ejecutivo Provincial de Turismo, dependiente del Ministerio de Gobierno, Justicia y Fomento, que viene desarrollando una intensa acción en el interior de la provincia para la procura de riquezas naturales de gran dotada, viene realizando un plan integral para el año próximo.

A los Concursos y de diapositivas, denominados «Entreterriano», «En Colores», y «Anunciados para Enero y Marzo». Hemos agregado un proyecto que tiene por los organismos, a los efectos de excursiones de principales centros de la Provincia y lugares históricos. Se realizó San José de Concepción de Uruguay; así como rios y playas de Colón, Concepción y Gualeguaychú, el Delta de los principales cursos de la Provincia. Se han realizado especiales, con...

VIZENTAL y Cia.

Calidad constante controlada diariamente en nuestros laboratorios. Todas las líneas de alimentos para:

Bovinos, Avícolas, Porcinos, Conejos
Refrigeríficos Vizental

Compra hacienda vacuna, aves y huevos en

Villa General Ramírez T. 98, 67, 56

PLANTA DE ALIMENTOS BALANCEADOS

Promoción turística para 1966

Plan de Excursiones

PARANA. — La Dirección Provincial de Turismo, dependiente del Ministerio de Gobierno, Justicia y Educación, viene desarrollando una intensa acción en esta Capital Interior de la Provincia, en procura de difundir las bellezas naturales de que ha sido dotada, viene estudiando el plan integral de actividades para el año próximo.

A los Concursos fotográficos y de diapositivas en colores, denominados «El Delta Entrerriano», y «Entre Ríos en Colores» respectivamente, anunciados para los meses de Enero y Marzo próximo, debemos agregar ahora el proyecto que tiene a estudio por los organismos respectivos, a los efectos de realizar excursiones de turismo a los principales centros del interior de la Provincia, visitando lugares históricos, como el Palacio San José; Punta Gorda; Concepción del Uruguay, donde está la tumba del general Urquiza; así como los Balnearios y playas de Federación, Colón, Concordia, Gualeguay y Gualeguaychú; Salto Grande, el Delta Entrerriano y las principales ciudades del centro de la Provincia. Estas excursiones se harán en omnibus especiales, cobrándose una módica suma que cubra el precio del pasaje, comidas y alojamientos y se organizarán para maestros, alumnos primarios y secundarios de los establecimientos nacionales y provinciales; para bancarios, empleados y público en general, bajo el lema: «Conozca su Provincia».

Igualmente tiene a estudio otra serie de excursiones que, bajo el lema de «Conozca a Entre Ríos», se efectuarán desde las ciudades de Salto, Paysandú y Fray Bentos en la República O. del Uruguay, a los fines de que, a la par de recorrer Entre Ríos uniendo las márgenes del Uruguay y del Paraná, visiten las obras del Túnel Subfluvial Paraná-Santa Fe. También se organizarán estas excursiones desde algunas ciudades de Brasil y Paraguay. Oportunamente iremos dando a conocer el itinerario y las fechas de estas excursiones.

Ensayo bordado a mano
consultar a Clara Diederle
Villa Ramiro

Gane mucho \$\$\$ y anuncie en **PREGON**

ADHESION

GRAFF HNOS Soc. Co. Ind. y Com.

Energía Eléctrica

T. 90

Villa Gral. Ramírez

Subagencia de Lotería 'Unión Obrero'

La Casa de la Buena Suerte

Durante el presente año vendimos un primer premio y ahora el 1966 con el segundo premio. Reserve su billete del «gordo» de Navidad, y le recordamos que hemos favorecido a nuestros clientes con 4 premios y 1 primer que avala nuestra confianza

Calle Aegrano

Ramírez E Ríos

Cooperativa Graj. **RAMIREZ** Ltda.
Ganadera

Teléfono 84

Próximos remates en el mes de diciembre

Ramírez	Jueves 3, 16 y 30
Crespo	Miércoles 1 y 22
DON CRISTOBAL:	Viernes 10 y 31
COSTA GRANDE:	Sábado 10

En caso de lluvia quedan postergada para la semana subsiguiente

Lluvia caída en la Provincia

Datos de las últimas lluvias registradas en la Provincia, por la Dirección General de Telecomunicaciones.

- Dpto. Uruguay:** Basavilbaso Est. 12; Rocamora 10; Uruguay 18 c/p.
- Dpto. Tala:** Rosario del Tala 9.
- Dpto. Nogoyá:** Hernández 21; Nogoyá 43; Lucas González 18; XX de Setiembre 25; Laurencena 9.
- Dpto. Diamante:** Ramírez 9.
- Dpto. Gualeguay:** Gualeguay 20.
- Dpto. Gualeguaychú:** Gilbert 6; Gualeguaychú 55; Ceybas 6; Irazusta 39; La Roque Est. 42 2/1; Pastor Britos 33; Urdinarrain 18 1/2 Islas Ibicuy 7.
- Dpto. Victoria:** Aranguren 24;
- Dpto. Paraná:** Arroyo María 21 1/2; Paraná 4; Est. Seguí 21; Tezanos Pintos 15 1/2; Kilómetro 28, 15.
- Dpto. Uruguay:** Rocamora 11.
- Dpto. Rosario Tala:** Maciá 26; Rosario Tala 15; Est. Sola 16.
- Dpto. Nogoyá:** Hernández 28; Nogoyá 23 1/2; Crucesitas 3a 8; Crucesitas 8a 11; Don Cristobal 10; El Pueblito 15.
- Dpto. Diamante:** Aldea Brasilera 13; Costa Grande Doll 34; Las Cuevas 52; Diamante 25; Isletas 25; Est. Racedo 13; Ramírez 11 1/2; Valle María 13 1/2; Camps 15.
- Dpto. Victoria:** Aranguren 16; Victoria 94.

Ola de calor en el Brasil

SAN PABLO. — Continúa la intensa ola de calor, informán dose que desde el viernes p.pdo. han muerto diez niños a consecuencia de la misma.

Se confirma que más de 200 niños han sido reclusos en hospitales de San Pablo sufriendo de intensa deshidratación. En Río de Janeiro asciende a 500 el número de niños asistidos, habiendo ocurrido dos muertes desde el viernes.

La oficina meteorológica no predice que descenderá el termómetro

Casa Hamdan

Sección Artículos para el Hogar
San Martín 1780 — Crespo

COMUNICA

Que debido a que en esta Localidad, nuestra clientela es muy numerosa, y debemos superarnos en la atención de quienes depositaron su confianza en nuestra firma, hemos nombrado al señor **Alberto Waigandt**, Agente en Ramírez, quien atenderá nuestro Salón Exposición, en la misma dirección, a partir del 1º de Diciembre.

En la seguridad de llegar de esta forma a una mejor y continuada atención a nuestra distinguida clientela, quedamos enteramente a disposición de nuestros favorecedores y amigos.

Cámara Arbitral de Cereales de E. Ríos

PRECIOS OFICIALES DE PIZARRA FIJADOS EL DIA 6/12/65

"Zona Entre Ríos", por cada 100 kg. puesto: s/vagón o camión puertos C. del Uruguay y Diamante, cosechas 1964/65.

Lino, grado N° 2 \$ 1.350, Trigo tipo duro, grado N° 1 base 80 kg. \$ 777; Trigo Tipo semiduro, grado N° 1, base 80 kg. \$ 757; Arroz (Zona Litoral), precios en estación o puerto en la zona de producción: Tipo Carolina subtipo normal sin cotización y mediano \$ 1.300 nominal. Tipo Japonés, \$ 1.100 Tipo Japonés \$ 900.

Descuentos por entregas "a granel" por cada 100 kg Lino \$ 72. Arroz: Tipo Carolina subtipo normal sin cotización y mediano \$ 66 nominal y mediano \$ 68. Tipo Japonés \$ 69 nominal. Bonificación por entregas em bolsado por c/ 100 kg.: Trigo \$ 87 50

Altura de los ríos

Formosa	2.75	C	0.03
Iguazú	12.44	C	0.34
Posadas	1.86	C	0.16
Corrientes	3.65	B	0.05
Esquina	4.05	B	0.05
La Paz	4.31	B	0.08
Diamante	4.32	C	0.06
Paraná	3.65	B	0.06
Rosario	3.77	B	0.02
Brugo	4.15	B	0.05
San Nicolás	3.00	C	0.06
San Pedro	2.04	B	0.08

Depósito El Labrador

Benedicto Trossero

Implementos agrícolas

T. 39 Aranguren

VENDO terreno frente a Iglesia Evangélico Protestante 1000m² tratar con Carlos D. Bernhardt Ramírez

AVISOS CLASIFICADOS

PREPARO ALUMNOS primarios y secundarios

Diona C. López

Frente Escuela 31 (nueva)

VENDO: Antena y torre para T.V. tratar en Restaurante «El Potro», Ramírez.

Tienda El Cedro

De José Caron

Pantalones de \$ 950 hasta \$ 650 oferta

Cirilo A. Pusineri

Mueblería La Esperanza

Auto de alquiler

T. 44 Aranguren

Pedro Bill

Agente Motos LANDY y LUJAN

98, 125, 200 cc.

Repuestos y accesorios

T. 31 Aranguren

Esquivel & Baranoff

Lanas - Cueros - Cerdas

Teléfono 1

Viale E. Ríos

ADHESION DE

SUC. EMILIO LARGHI

Villa Ramírez

RADIO AVENIDA

(Televisión)

Phillips Admiral Raythen Stromberg

Instalación de antenas. Tomamos en service todas marcas

Rapidez y eficiencia al servicio de televisor

San Juan 364

T. 17-5

Casa P. Bill

Almacén y Bar Subagencia de Aranguren

SE VENDE 1 Lavadora para corriente con motor Hotel LOS 3 RÍOS Aranguren E. Ríos.

Santiago Spenger e Hijos

Carnicería La Vaca Aranguren T. 35

VENDO: Heladera Sanyo para lavar etc. continua. Ventilador de ple y lavarropa perfecto estado. tratar con David Riffel—R. Aranguren

Héctor V. Montecinos

Médico cirujano Aranguren T. 35

ABEL LIBERALTE e Hijos

Almacén Mercadería Anexo: Verdulería Acopio de aves y huevos

Bar y Verdulería

El Tropezón

Alejadrina B. de Rojas Aranguren

—VENDO terreno, sito en calle Areales 460 a 550 m² tratar con Dante Lamanna.

La Luna

La Luna es una pequeña pero como no se sabe su radiación solar por unidad territorial. También recibe energía solar como los otros continentes. Si pudiéramos tener una red de los a transistores de dimensión y si a través de esta energía rayos de ondas radio la luna podría proporcionar a la Tierra una enorme energía que también podría ser utilizada para el cultivo de plantas de fuerza y para la eliminación de la contaminación.

José

Asuntos Locales

Villa Ramírez

Moder

CIRUGIA

Luna En c

J.R.

Muebles

Ramírez

Almá

Carlos A

La Luna

La Luna es 16 veces más pequeña que la Tierra pero como no tiene atmósfera recibe tres veces más radiación solar que la tierra por unidad territorial.

También recibe tanta energía solar como todos nuestros continentes.

Si pudiéramos cubrir la Luna con una red de fotoelementos a transistores de alto rendimiento, y si además, se idearan formas y medios de transmitir esta energía (por ejemplo, ondas radioeléctricas), la luna podría convertirse en una enorme planta generadora de energía que serviría a la Tierra.

También podría ser un lugar apropiado para instalar plantas de fuerza nuclear, liberando a la Tierra de toda contaminación radiactiva.

«La Nación»

Compras para los ferrocarriles

Bs. As. — Un anuncio de la Empresa Ferrocarriles Argentinos, destaca que en el curso del mes de enero próximo se iniciará el programa de adquisiciones de materiales y equipos destinados a reforzar las dotaciones ferroviarias de todo el país, de acuerdo con las previsiones del plan de reestructuración ferroviaria 1965-1969.

Se añade que las adquisiciones se realizarán por el sistema de licitación y comprenderán rieles, equipos de señalización, coches de pasajeros y vagones de carga, estos últimos en número aproximado de tres mil durante el primer año, de los cuales mil estarían en condiciones de ser proporcionados por la industria nacional.

GRANJA LA DIANA

de JULIO JACOB

Registro Prov. 1171 — Registro Nac. 2562

PLANTA DE INCUBACION

Regist. Prov. 151

Teléfono 72

Villa Gral. Ramirez

Entre Ríos

Compre Calidad

Lo encontrará adquiriendo productos *Carna - Wasthinghouse - Heladeras Comerciales y Familiares - Eléctricas y Keroseno - Cocinas Longuis. Con largos planes de financiación. Televisores Philco una joya; adquiríralo con un anticipo y en cuotas hasta 35 meses de plazo*

Véalas en Casa Antártida

Jorge A. Kerbs

Villa Gral. Ramirez

E: Ríos

ESTUDIO JURIDICO José Enrique Grubert

ABOGADO

Asuntos civiles, comerciales y rurales
Local de Ana Brunner de Schriener

Atención Permanente

Villa Ramirez

E. Ríos

Moderna Clínica Dental

CIRUOIA — DENTADURAS — ORTODONCIA

Dr. Rodríguez Arias

Lunes, Martes, Miércoles, Jueves
En casa del señor Gerardo Yauch

Laboratorio DIESEL De Alberto Bergert OFRECE

Elementos, Toberas, Válvulas y accesorios de las famosas marcas Boch, CVA, Spica y FB.—Filtros de aceite combustibles Erciri—Cojinetes. Bodilla marca SKE, GPZ, RIV—STEYR—Bomba de alta presión marca GUAL

Teléfono 44

Villa Ramirez

J. REH & CIA.

Soc. Col. Ind. y Com

Muebles, Colchones y Afines
Placards Aberturas
Servicio Fúnebre

TELEFONO 44

E. Ríos

GRANDES TIENDAS

“Santa Teresita”

Grandes Tiendas Santa Teresita
Sortea gratuitamente una Canasta de Comestibles y bebidas entre sus clientes.
Al hacer sus compras solicite un bono numerado.

Grandes Tiendas Santa Teresita

Almácen de Comestibles y despacho de bebidas
Fiambrería y Verdulería

Reparto a Domicilio

Carlos Alcides Bauer

calle S. Fonseca

Declaración de la Cámara de Diputados en Favor de las Cooperativas

LA Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Entre Ríos ha dado a conocer una declaración sobre medidas adoptadas por el Banco Central referente a Cooperativas de Crédito. Señala que ellas implican restricciones al funcionamiento de las mismas en abierta contradicción con las sabias previsiones de la Ley 11.388.

Expresa seguidamente que «la H. Cámara de Diputados de la Provincia no puede permanecer ajena a la honda repercusión que ha traído aparejada las citadas disposiciones reglamentarias, toda vez que debe tenerse en cuenta el imperativo de la Constitución de Entre Ríos, que en su Artículo 41º, manda estimular la tendencia cooperativista y promover las organizaciones de este carácter».

Más adelante la declaración dice: «que la significación alcanzada por el movimiento cooperativo de crédito de la Provincia de Entre Ríos, a través de 26 entidades y 70.000 adherentes evidencia la vasta resonancia popular de su gestión e impone a los poderes públicos la obligación de velar por la seguridad y expansión de esta rama del cooperativismo».

«Ese apoyo —sigue diciendo— masivo del pueblo entrerriano al movimiento cooperativo, pone de manifiesto el vacío que el mismo ha llenado, brindando acceso al crédito a sectores modestos, canalizando el ahorro popular hacia la pequeña y mediana actividad económica, industrial, comercial y agrícola y librando a éstas del peligro constante de la usura y la especulación».

Por último la declaración de la H. Cámara de Diputados, expresa: «Que el mantenimiento de las medidas adoptadas por el Banco Central en detrimento de la actividad cooperativa de crédito, asestará un rudo golpe a la economía de la Provincia».

Nuevos horarios para los trenes del ferrocarril "Gral. Urquiza"

LA Jefatura de la Estación Paraná del Ferrocarril General Urquiza ha dado a conocer los nuevos horarios para los trenes, que entrarán en vigor desde el 13 del cte. Son los siguientes: De Basavilbaso, llega a Paraná todos los días menos domingo, a las 19.05. A Basavilbaso sale todos los días, menos domingo, a las 7.

De Concepción del Uruguay llega lunes, miércoles, jueves y sábado, a las 10, y a las 11 y 50 el día domingo.

A Concepción del Uruguay sale lunes, miércoles y sábado a las 13.40; los viernes a las 15.30 y el domingo a las 16.30. De Victoria llega a las 9.10 los martes. De Nogoyá llega a las 9.10 los viernes; los jueves a las 7.40. A Victoria, sale los martes y jueves a las 15.25. A Nogoyá sale los sábados a las 17.55. A Curuzú Cuatiá sale martes y jueves a las 6.15; los viernes a las 22.30. De Curuzú Cuatiá llega los miércoles a las 15.15; y los lunes y viernes a las 21.08.

A Paso de los Libres sale los lunes, miércoles y viernes a las 6.45. De Paso de los Libres llega martes, jueves y sábado a las 15.55.

A Concordia sale todos los días menos domingo, a las 17.15. De Concordia llega todos los días menos domingo a las 11.30; los domingos; llega a las 11.55.

Petit Hotel los 3 Pibes

El local más agradable para reuniones familiares. Salón con TV

Vd. productor: Utilizando **VIPROMIN**
En su gallinero a corto plazo podrá hacerse banquero
VIPROMIN Alimento balanceado
en polvo y comprimido

Fabricado por **Molinos Harineros de Ramírez Ltda.**

Villa General Ramírez

Teléfonos: C. E. T. 12 y 16 - Provincial 9

David HOFFMANN

Subagente de **AUTOSEBRADORA ROTANIA**

Se complace en presentar a los Señores Agricultores Autocosechadora **ROTANIA N.º 8** la máquina que reúne las preferencias de nuestro agro, combinando el tamaño mecánico con la mayor y más eficiente capacidad de trabajo no lograda hasta hoy en otras máquinas cosechadoras.

Consulte los planes de financiación

Teléfono 95

Víctor J. Rabuffetti

Vende

En la Capital Federal sobre calle CANAL GALLO al 2100 (zona Congreso cerca de Once) hermoso departamento planta baja \$ 1.700.000. Más informe en mi Escritorio Víctor J. Rabuffetti

Villa Ramírez (E. Ríos)

Casa MARIO

DE MOISES KATZ

Tienda Mercería Ropería

Donde encuentra la mejor mercadería y los precios más baratos

BOULEVARD ALSINA 2432

A media cuadra de la Terminal de Omnibus

Teléfono 10710

Paraná E. Ríos

Señor Comerciante

Anuncio en «PREGON»

y verá crecer sus ganancias.